

Ehrungen bei der Seniorenunion

Der Kreisvorsitzende der Seniorenunion Berchtesgadener Land, Heinz Dippel, überreichte bei der Jahreshauptversammlung im Gasthaus Bürgerbräu in Bad Reichenhall Ehrennadeln beziehungsweise Urkunden an langjährige Mitglieder. Denjenigen Mitgliedern, die nicht bei der Veranstaltung teilnehmen konnten überbrachte er die Ehrungen persönlich.

„In unserem Alter können wir selbstverständlich nicht warten bis jemand 25 oder mehr Jahre dabei ist, deshalb sind unsere Ehrungsintervalle kürzer“, erläuterte Dippel.

Für 5 Jahre Zugehörigkeit zur Seniorenunion Berchtesgadener Land geehrt wurden:

Renate Eitner

Inge Gesell

Helene Gollwitzer

Hermann Moriggl

Dr. Herbert Pisterer

Josef Schaffer

15 Jahre dabei sind:

Josef Hofmeister

Hella Loidl-Froschauer

Lorenz Mayer

Ernst Triebenbacher

Franz Xaver Werkstetter

Peter Zeuner

Paul Becker

Horst Steckenbiller

Hans Springl
Therese Richter
Sieglinde Popp
Hans Zechmeister
Franz Blaschke
Gerda Bodenstein
Hannelore Bohm
Sigmund Bohm
Gitta Mannhardt-Stankovic
Richard Oberneder
Fritz Tiefenthaler-Haagn
Cecilia Heller
Else Weinhardt
Dr. Gerhard Frank
Josef Schnabel
Alfons Kandler
Irmgard Struck

Für besondere Verdienste wurden mit der „Goldenen Ehrennadel“ und einer Ehrenurkunde geehrt:

Dr. Rüdiger Wohnert, als Vorstandsmitglied und jahrelanger Vertreter im Landesvorstand,

Dieter Blatt, der als Schatzmeister über viele Jahre für die Finanzen verantwortlich ist,

Gisela Haiml, die für organisatorische Angelegenheiten und schriftlichen Aufgaben zu Seite steht, und

Jochen Rothert als Vorgänger im Amt des Kreisvorsitzenden.

Heinz Dippel beglückwünschte und bedankte sich bei allen Geehrten mit den Worten: „Tragen Sie diese Auszeichnungen zum Dank und mit Stolz als Zeichen Ihrer Zugehörigkeit zur Seniorenunion Berchtesgadener Land“.

Bilder aus der Hauptversammlung





Erfahrung gestaltet Zukunft.
Kreisverband
Berchtesgadener Land





